



学校教育目標

知・徳・体の調和のとれた人間性、社会性が豊かな子どもの育成

吉田小通信

北九州市立吉田小学校
校長 上満 佳子

吉田小の4つのこだわり

- 自分からあいさつ
- 時間を守る
- 全員でそうじ
- くつばこの整理

令和7年7月15日 発行 NO.7

有意義な夏休みになりますように！

もうすぐ夏休みになります。保護者の皆様、子ども達、教職員のみんで協力して、前期前半を無事に終えることができそうです。約4か月間、自分の立てためあてをもとに、自分のどこが成長したのか、課題はどこにあり、どうしたら解決していけるのか、しっかり確かめさせることが大事だと考えています。明日、明後日の個人懇談会では、一人一人の頑張りや課題を担任から保護者の方にお伝えします。成長した点や努力したことを認め励ます視点で、学校生活や学習の様子等を連絡しますので、どうぞ、前期前半を振り返り、前期後半からも努力していけるよう、ご家庭での励ましをよろしく願いいたします。家庭と学校の様子について情報交換したことを、夏休みや前期後半の過ごし方に、つなげていただけると嬉しいです。

さて、いよいよ長い夏休みに入ります。完全に学校生活から離れることになります。健康に留意して、安全で有意義な夏休みになりますようにと願っています。ご家庭でも、生活や遊びのルールを決めて守らせたり、子どもの様子や持ち物などを細かく把握したりするなど、大きな事故や事件等の被害を防ぐための働きかけをよろしく願いいたします。夏休みの生活や学習について、話し合いをされ、それぞれ思い出深い夏休みにされてください。8月26日、元気な姿で、ひとまわり成長した子ども達に会えることを、楽しみにしています。

7月は、平和に関する学習指導月間です！

本市では7月を全市一斉の「平和に関する学習指導月間」として、各学年発達段階に応じた平和の指導を行っております。自分にとっての平和とは何か、遠い国の話でも昔の話でもなく、身近なことから考えることができるように指導しています。前期前半の最後の日、私からも夏休みにぜひ平和について考えてみてほしいと投げかけます。終戦80年の節目の時、ご家庭でも平和の大切さについてお話していただけると嬉しいです。

ネットトラブルに注意してください！

先日、「小倉南区学校警察連絡協議会」に参加して、警察署の方から情報をいただきました。子ども達を取り巻く環境の中で、特に注意しなければならないことの1つが、SNSでのトラブルについてでした。生活リズムを崩すだけでなく心の健康にも悪影響を及ぼすことを考えさせられました。またオンラインゲームでは、個人情報の流出やオンラインゲーム上で知り合った人から誘拐される事案などもあるそうです。ネットでの誹謗中傷など言葉の暴力も大きな課題となっています。

特に夏休み中は、大人の目が届きにくくなりますので、是非、ご家庭でも使用する際の約束事を決めるなど注意をお願いします。ネットに悪口を書くと、罪に問われたり、将来の夢がかなわなかったり、お金を請求されたり、学校に行けなくなったりすることもあると再確認したところです。夏休み、子ども達がネットのトラブルに巻き込まれないで安全に過ごせるようお願いいたします。

PTA 役員、新旧交代です！

先日の紙面でのPTA総会で、新旧役員の皆様のご紹介がありました。令和6年度の役員の皆様、本当にありがとうございました。新役員の皆様、今年度、どうぞよろしく願いいたします。「子ども達の笑顔のために」を合言葉に、保護者の皆様、教職員が力を合わせていきたいと思っております。

第1回代表委員会

昨日、第1回代表委員会が行われました。児童運営委員会の子ども達が司会団として活躍しました。「吉田中学校区ふやそう笑顔ミーティング」が夏休み明けに行われるため、「いじめ防止」と「SNSの適正な使用について」という2つの議題について話し合いました。各学級からでてきた意見を丁寧に取り上げている様子を見て、頼もしく感じました。

